

平成 30 年 7 月 3 日付【下水道情報】
＜第 37 回総会を開催 新会長に NJS の村上社長＞

第 37 回総会を開催 新会長に NJS の村上社長
〈水コン協〉

(公社)全国上下水道コンサルタント協会は 6 月 14 日、第 37 回定時総会を東京都千代田区のアルカディア市ヶ谷で開催した。今年 4 月の公益社団法人への移行が報告されたほか、任期満了に伴う役員改選が行われ、新会長に NJS の村上雅亮代表取締役社長が就任した。

就任挨拶に立った村上新会長は、「公益社団法人化を契機に、コンサルが本来持っている公共性をより前面に出し、地域に貢献するコンサルの姿を鮮明にしていくとともに、コンサルの活躍の場をもっと増やしていきたい」と述べ、今後取り組みたいテーマ・課題として、①要望・提言活動の充実、②情報発信の強化、③協会活動の活性化・充実、の 3 点を挙げた。

一方、前会長の野村喜一・日水コン代表取締役社長は、会長を務めた 4 年間を「会長に推挙された時、長年連れ添った妻を亡くして数ヵ月しか経っておらず精神的に辛かったが、皆様方と出会い、お話をしていく中で心の中の溝が少しずつ埋まっていた」と振り返り、会員に対し感謝を伝えた。また今後については「70 歳でロケットのように再点火して新しいことにチャレンジしたい」と力強く語った。



村上新会長



野村前会長